

夢や志の実現に向けて
—ふるさとを愛し、夢に向かって努力を続ける生徒の育成—

文責 (校長) 圓 田 雅 也

—春に自分の花を咲かせるために—



立春を過ぎ、暦の上では春が始まる季節となりました。

「1月は往ぬる(行く)、2月は逃げる、3月は去る」と言われています。

これは、1月から3月までは行事が多く、あっという間に過ぎてしまうことを表現したものだそうです。確かに1月を振り返ってみますと、2学期や3学期と比べて月日の過ぎるのが早く感じられます。今年の2月は29日あり、また祝日(連休)も多い関係ですぐに3月を迎えてしまう気がします。この期間を充実したものにするために、今一度普段の生活を見つめ直し、一日一日を大事に過ごすことが大切だといえます。

3年生は、2月に入り本格的に受験シーズンに入ってきました。2月10日(土)は私立高校入試、さらに2月15日(木)には公立高校推薦入試がありました。また3月12日(火)には、公立高校一般入試があります。将来を左右する大きな進路選択となりますので、健康に留意しつつ、自分の力を発揮し、希望する進路が実現することを心から願っています。

現在、2年生執行部を中心に3年生を送る会の準備を進めてくれているところです。学校行事としては全校生徒で行う最後のイベントとなりますので、3年生の皆さんにとって最高の思い出となるよう、みんなで盛り上げてほしいと思っています。そして、この行事が終わると、いよいよ3年生は1週間後に本校を卒業し、それぞれの進路へと向かうこととなります。また、1・2年生も次の学年へそれぞれ進んでいく時期となります。それぞれ学年や目標も違いますが、自分の目標や夢に向かって、前へ進んでいってほしいと思います。一步一步進んで行けば、必ずゴールが見えてくるはずです。もし、くじけそうになった時や諦めそうになった時には、自分一人で考え込むのではなく、友人や家族など、他の人に相談する勇気も必要なことです。大切なことは、人と比べず、自分自身を理解し、自分を信じて自分の道を進んでいくことです。今年度を振り返り、自分が成長したこと、頑張ってきたこと、あるいは、できなかったことを再確認し、今からでもできることがあればしっかりと取り組んでほしいと思います。そのことが次へのステップとなります。そして春には、それぞれ自分の花を咲かせてくれることを願っています。

まだ新型コロナウイルス感染症やインフルエンザなど、心配な事もあると思いますが、学校では引き続き感染症対策等を行いながら、子どもたちが安心して安全に過ごせるよう取り組んで参りたいと考えております。保護者の皆さまには今後ともご理解、ご支援をよろしくお願い致します。